

## AUSTRIA EMAIL zu Gast im virtuellen Klassenzimmer des BG/BRG Knittelfeld

*Warum sind Industriebetriebe in der Region Murtal und für die Region wichtig? Wer sind die Menschen, die in der Austria Email arbeiten? Was macht man in diesen Jobs? Hab ich selbst einen Bezug zur Industrie, was produziert die Austria Email überhaupt und in welchen Jobs könnte ich später arbeiten?*

Diese und andere Fragen haben die **4C Klasse des BG/BRG Knittelfeld** mit ihrer Lehrerin, Sabine Sperr gemeinsam mit **Gerhard Stix**, Leitung Forschung & Entwicklung und **Janine Handel**, HR Generalistin von der **Austria Email AG** in einer interaktiven Unternehmenspräsentation erarbeitet. Moderiert und initiiert – mit vielen Inputs zur Industrie in der Steiermark – wurden die 2 virtuellen Schulstunden von Claudia Schober, **STVG** und **Die Industrie**. Und ja: Wir produzieren verschiedene Arten von Speichern (landläufig unter „Boiler“ bekannt) und unser Hauptsitz ist in Knittelfeld – gleich neben dem Bahnhof. Wir bilden Lehrlinge in 4 Lehrberufen aus und wir suchen immer wieder neue Kolleginnen und Kollegen in verschiedensten Unternehmensbereichen und mit unterschiedlichen Ausbildungen und Erfahrungen.



So hat die **Austria Email am 26.11.2020 ihre virtuelle Tür geöffnet** und den Jugendlichen unserer Region einen abwechslungsreichen Einblick in den Betrieb und die **Berufsbilder und Karrieremöglichkeiten** von morgen gegeben.

Wir freuen uns, euch, liebe Schülerinnen und Schüler einmal bei einem **Ferialjob oder einem Praktikum** zu begrüßen, damit ihr in die Arbeitswelt hineinschnuppern könnt. Für alle – zum Beispiel Eltern, Freunde, Bekannte,... – die gleich Teil der Austria Email Familie werden wollen, sind unsere **aktuellen Jobausschreibungen** unter <https://www.austria-email.at/menschen-und-karriere/offene-stellen/> zu finden.



Herzlichen Dank an das BG/BRG Knittelfeld für die Einladung zu diesem Berufsorientierungstag in den 4. Klassen.